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Moin Leute!

Ich würde gerne meinen Hacky auf GPU-Seite pimpen und auf die Radeon VII umsteigen. Lohnt
sich die Investition von €200 bis €400 eurer Meinung nach?

Mir gefällt auch die sportliche Herausforderung, die mit einer Wasserkühlung zu versehen... 
Freue mich auf einen Meinungsaustausch!

Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782329#post782329
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